

Mejoras de Interfaz.

En el apartado de mejoras realizadas a la interfaz de usuario, podemos destacar las siguientes:

1) Para todos los que trabajan con sucursales en nuestro software, cada pantalla que posea una relación específica con una de ellas, ahora mostrará en la parte superior el nombre de dicha sucursal. Por ejemplo:

- En el punto de venta.
- En la gestión de órdenes de trabajo / taller.
- En la gestión de cotizaciones.

2) Por otro lado se aplicaron correcciones en términos generales del idioma español.

Para profundizar sobre este tema te brindamos el siguiente video.

Gracias a todos nuestros clientes por su participación y recomendaciones, esto nos permite crecer y dar un paso más en el camino de la excelencia.

Quedamos atentos a tus comentarios.